



öffentlich

Betreff:
Zugang zur Sielmannstiftung

FF 47 ? (Kopie 46)

Erstellungsdatum 18.11.2008

Eingang 902:

Einreicher: Fraktion SPD

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
03.12.2008	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Potsdam wird beauftragt, den zuständigen Fachbereich zu veranlassen, in Zusammenarbeit mit der Sielmannstiftung kurzfristig Hinweisschilder für den Zugang zum Naturpark (Speckdammbücke) im Ortsteil Fahrland aufzustellen. Die Stadtverordnetenversammlung ist in ihrer Sitzung am 28.01.2009 über den Arbeitsstand zu informieren.

Gez.: Mike Schubert
Vors. SPD-Fraktion

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag	<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt			
<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:				
<input type="checkbox"/> zurückgestellt	<input type="checkbox"/> zurückgezogen			

überwiesen in den Ausschuss:

Wiedervorlage:

Entscheidungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Am Eröffnungstag gab es am Anfang der Kienhorststraße in Fahrland ein großes Hinweisschild, das aber schon am nächsten Tag wieder entfernt werden musste. Seitdem befinden sich dort nur noch zwei kleine provisorische Schilder, die nicht auffallen. Es kann nicht im Sinne der Stiftung und der Landeshauptstadt Potsdam als Stadt des Tourismus sein, dass der Zugang zu diesem attraktiven Naherholungsgebiet nicht ausreichend ausgeschildert wird. Das Hinweisschild könnte so gestaltet werden, wie das, das an der Gartenstraße aufgestellt wurde.